

## “Están choreando”: audios revelan supuesta red de sobornos que involucrarían a Milei y su hermana Karina

» La justicia argentina ordenó una serie de allanamientos y la Casa Rosada removió al director de la Agencia de Discapacidad, Diego Spagnuolo.

Una serie de allanamientos llevó a cabo la policía de Buenos Aires en las últimas horas, luego de una denuncia derivada por la filtración de unos audios del ahora exdirector de la Agencia de Discapacidad de Argentina (Andis), Diego Spagnuolo, donde da cuenta de una supuesta red de sobornos que involucrarían al Presidente Javier Milei, su hermana y secretaria general de la Presidencia, Karina Milei y el asesor de ésta última, Hernán Lule Menem (familiar del fallecido exPresidente Carlos Menem (1989-1999)).

La denuncia penal fue presentada por el abogado, Gregorio Dalbón, conocido por representar a la exPresidenta Cristina Fernández, y apunta contra el Mandatario, su hermana, Spagnuolo, Menem y Eduardo Kovalivker, dueño de la empresa Suizo Argentina.

Según el escrito, la compañía habría actuado como intermediaria para desviar fondos públicos mediante el pago de sobrepagos y comisiones a los proveedores.

Entre los elementos que se encontraron en la casa de Diego



El Presidente argentino Javier Milei y su hermana, la secretaria general de la Presidencia, Karina Milei.

Spagnuolo, había “una máquina de contar billetes, dos teléfonos celulares, una computadora y documentos”, informó Página 12.

En total, el juez Sebastián Casanella ordenó 14 allanamientos en el marco de la causa calificada como reservada, que también incluyó las oficinas de Andis y de la empresa Suizo Argentina donde se incautaron “material vincula-

do a la compra y licitaciones de medicamentos”, según el mismo medio.

De igual forma, se allanó la casa de Emmanuel Kovalivker, uno de los dueños de Suizo Argentina, a quien se le incautaron desde su auto sobres con 266.000 dólares y 7 millones de pesos argentinos, además del celular y el pasaporte.

### Los audios de Spagnuolo

Según han publicado varios medios argentinos, los audios corresponderían al exdirector de la Agencia de Discapacidad de Argentina y en ellos detalla el mecanismo para el pago de las coimas.

Diego Spagnuolo sostiene que habló “con el Presidente (Milei) y le dije: ‘Están choreando, te podés hacer el boludo, pe-

ro no me tiren a mí este fardo. Llega a haber algún quilombo y no me cuidan. Tengo todos los WhatsApps de Karina (Milei), olvidate”.

A continuación, agrega: “Javier me dice: ‘Yo voy a hablar con Lule (Menem). Lo voy a agarrar la semana que viene y le voy a decir’. Javi no sólo no habló con Lule sino que hay un periodista que está pidiendo información de todo lo que está pasando”.

En otro de los pasajes, señala: “Yo estoy denunciando el choreo y abajo tengo gente que va a pedir guita (...) Entonces, cuando yo vaya y toque a uno, me van a decir ¿flaco, todo bien, pero venís a pedir guita con estos delincuentes?”.

Además, asegura que Karina Milei y Martín Menem se llevarían “de medio palo para arriba de medicamentos por mes. Tengo todos los WhatsApp de Karina. A ella le llega el 3 por ciento”.

La justicia argentina ordenó la prohibición de salida del país para el exdirector de Andis, Diego Spagnuolo, y otros cuatro imputados en la causa.

**Publmetro**